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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 31.01.2018 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

von mehreren BewohnerInnen des Berliner Platzes wurde ich darüber informiert, dass sie seit ca. 

Mitte Oktober das Amtsblatt nicht mehr zugestellt bekommen. Eine Nachfrage im Rathaus führte 

zu keiner Besserung. Die AnwohnerInnen berichteten weiter, dass die Verteilung an anderer Stelle 

im Stadtkern offenbar problemlos und durchgängig funktioniert. 

Gemäß §9 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates stelle ich folgende Anfrage zur öffentlichen 

Beantwortung in der Sitzung des Stadtrates am 31.01.2018: 

1. Warum kann die flächendeckende Verteilung des Amtsblattes aktuell nicht 

gewährleistet werden? 

2. Wie viele Mittel verwendet die Stadtverwaltung zur Verteilung des Amtsblattes? 

3. Was unternimmt die Stadtverwaltung um das Problem zu lösen? 

 

 

 

11.01.2018, gez. i. A. König   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Frau Stange, Fraktion DIE LINKE. 
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